

Masters-Serien ab 2024 - Änderungen

Der Sportausschuss hat folgende Änderungen bei G55 und L66 hin zu G60 und L70 beschlossen:

Erstens werden ab 2024 auch A Paare an den Serienturnieren teilnehmen können. Zum zweiten wird das Eingangsalter verändert.

Bisher galt die Altersgrenze 55 für den Älteren und 45 Jahre für den Jüngeren bei der Goldene 55 und 66 Jahre für den Älteren und 56 Jahre für den Jüngeren Partner/-in bei der Leistungsstarke 66. Ab kommendem Jahr werden die Altersgrenzen bei Goldene 60 auf 60 respektive 50 Jahre angehoben. Bei der Leistungsstarke 70 wird es auf 70 respektive 60 Jahre angehoben.

Für das Jahr 2024 gilt zudem eine Übergangsregelung: Jedes Paar, das im Jahr 2023 berechtigt gewesen wäre an der G55 und L66 teilzunehmen, darf auch im kommenden Jahr noch einmal an der G60 und L70 teilnehmen.

Im Moment verwenden wir die Begriffe Goldene 60 und Leistungsstarke 70 als Arbeitstitel. Wir suchen noch nach neuen Namen.